



En el Consejo de Ministros

El Gobierno autoriza 3 millones de euros para terminar las obras del Parador de Ibiza en 2023

- La aparición de restos arqueológicos, que se expondrán en el Castillo, ha condicionado el avance de los trabajos

14 de junio de 2022. El Consejo de Ministros ha autorizado hoy a Turespaña a destinar una partida adicional de tres millones de euros (2.530.310,32 € IVA excluido) para poder concluir en 2023 las obras del Parador de Ibiza, el primero que se abrirá en Illes Balears.

A medida que la obra avanzaba, han seguido apareciendo restos arqueológicos que han condicionado los avances de los trabajos y, por tanto, también su coste. Con este nuevo modificado del contrato de obra, que cuenta con informe favorable del Consejo de Estado, se posibilita que el Parador de Ibiza pueda estar terminado en 2023.

Ubicado en uno de los lugares más emblemáticos de la isla, el casco antiguo de la ciudad de Ibiza, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, el futuro Parador tendrá 70 habitaciones, spa y piscina.

Gracias a una compleja obra de ingeniería, contará con un aparcamiento que conducirá directamente, a través de unos ascensores, a la recepción del hotel.

Las obras del Parador han sacado a la luz valiosos restos arqueológicos que ahora podrán ser visitados en nueve catas arqueológicas que van a musealizarse. La apuesta decidida de Turespaña de estudiar y poner en valor los hallazgos arqueológicos del castillo ha supuesto un incremento en el coste económico del proyecto de en torno al 10% de la inversión total.